
第3 回中央執行委員会 

28日出席状況 ○＝参加、×＝不参加、▽＝早退、△＝遅刻                        2016.09.28 inオルガ 

松田 ○ 原田 △ 中畑 ○ 上村 ○ 三上 × 西崎 ○

内田 ○ 高木 ○ 山本 ○ 濵 ○ 宮川 ○ 長尾 ○

岡山支部 藤島 ○ 遠藤 ○ 金澤 ○ 田口 ○ 川合 ○ 和泉 ○ 武澤 ○ 平賀 × 長山 ○

倉敷支部 難波 ○ 尾島 △ 田中 × 後藤 × 竹内 ○ 長谷川 ○

備前支部 大橋 ○ 神崎 0 幡基 ○ 草川 △ 藤澤 × 藤木 ×

井笠支部 大谷 △ 山岡 × 佃 ○ 坂本 △ 神崎 －

○＝ 25 △＝ 5 ▽＝ 0 ×＝ 7 ？＝ 0 AM 25 PM 30 /39
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○
書記長

書記次長
委員長 坂本 副委員長

備北支部

美作支部

【当日スケジュール】 

19:00 協議事項 21:00 終了 

I. 情勢 

・ 要求案の～はじめに～参照 

II. 報告事項 

1. この間の活動 

8/27 第2 回中央執行委員会 

28 県労会議青年部 

29～ 秋闘職場集会開催期間 

29 アルバイト部会準備会／8 月度店舗協議会 

30 労連ディーセントワーク委員会／分会長訪

問(井原) 

31 CS ネット労使協議会／8 月度宅配協議会／

分会長訪問(北畝) 

9/1 8 月度店舗会議／経営協議会／DC 協議会 

2 労連パ部会幹事会 

3 第 2 回新入労組員研修(セ)／第 28 回県労会

議定期大会 

4 県みんなの会理事会(県知事選挙) 

5 パ部会新人研修 

6 岡山支部執行委員会 

8 9 月度中央労働安全衛生委員会／労連 賃闘

争委員会 

9 センター統廃合問題交渉 

11 第1 回地連執行委員会／労連青年部幹事会 

12 県労常任幹事会 

14 神奈川 賃裁判傍聴 

15 分会長訪問(笠岡) 

15-16 第490 回生協労連定期大会 

19 県知事選挙事務所開き／第1 回四役会議 

21 STOP 戦争法実行委員会／9 月度DC 懇談会 

22 食べてん便交渉(一般労組) 

24 関連一般労組定期大会／ア部会総会 

27 賃宣伝行動・パ臨連会議／9 月度店舗会議

／経営協議会 

28 第3 回中央執行委員会 

ｱ）上部･外部団体 

 生協労連： 

 中四国地連： 

 労連各専門委員会： 

 全労連・岡山県労会議： 

 その他、外部団体 

ｲ）労理協議会、組織内会議 

 経営協議会： 

 店舗会議： 

 DC懇談会： 

 中央労働安全衛生委員会： 

ｳ）その他 

  

2. 各部会･支部の報告 

 各部会： 

 各支部より： 

 CS関係： 



III. 協議事項 

１． 秋闘関係 

○ グループで要求論議をすすめます。すすめ方は別紙参照 

・ この間の職場集会の意見等を踏まえて、執行部案を作成。各自が参加した職場集会において出された意見

などが反映されているか、意図が表現されているかなどを点検する。 

・ 加筆･修正すべき点をまとめ、あとで発表し、全体交流。 

・ 本日は、中執案としてまとめるところまで。土曜の分会代表者会議で再論議し、確定させる。 

・ 分会代表者会議も、今回と同じような形式での議論を進める予定。チューターとして四役の参加を要請し

たい。 

各グループのまとめを発表 

○本部・DC・福祉（遠藤） 

・ 強調したい点 

一時金1.5を支持する。寸志3万を求めたい。 

欠員問題をDCも含めて考えたい。 

・ 追加してほしい要求。 

オルガ、福祉駐車場利用、近隣コインパーキング、個別に月極を契約している。一ヶ月に 3 回電車が止ま

ったこともある。 

福祉で送迎専門スタッフを導入してほしい。 

○宅配パート・アルバイト（坂本） 

・ 強調したい点 

欠員解消、有休取りにくい。8月中はCP禁止してほしい。倉庫扇風機ぜひ。 

寸志1万円、一時金1.0未の回答は絶対引き下げてほしくない。 

・ 追加してほしい要求 

エプロン夏は暑い。熱中症対策の観点からもスタイルが見えて恥ずかしいという点からもポロシャツイン

にしたくない。アルバイトのロッカーを割り当ててほしい。着替えを置く場所がなく雨でぬれて配達から

返って着替えできず風邪をひいた事例がある。 

朝積みバイトの時間を2時間にしてほしい、職務手当もほしい。 

○店舗セパ（中畑） 

・ 強調したい点 

欠員問題、3時のパートが5時までいないと店がまわらないこともある。 

一時金、教育費、家のローンもある。 

・ 追加してほしい要求 

個人目標、きつい。 

事例交流発表会、持ち帰り残業相変わらずある。欠員問題もあるのにこんなことやってる場合じゃない。

せめて年一回にしてほしい。 

認定試験を受ける時にこれまでマニュアル通り教わってこなかったことが分かることがある。実態にあっ

たマニュアル見直しをしてほしい。試験の時期見直ししてほしい。棚替えの時期に被ることある。 

○宅配正規（大橋） 

・ 強調したい点 

欠員解消。代配によりブロック長通常業務ができずしんどいとの声。 

一時金、40代50代の職員は10年以上年収あがっていない。家の修繕もある。1.5以上欲しい。 

休日増について増やしてほしい。 

8月のピンポンは暑くてかなわん。廃止してほしい。9月からスタートせよ。 

・ 追加してほしい要求 



残業時間が職種によってバラバラ。残業なしでも暮らせる給与体系はもとより、業務の見直しをしろ。 

配送スタイル標準化、スタンディングオペレーション等の総括と今後の方向性を示せ。センター事務所の

個人別の机を戻せ。 

 

：寸志 3 万という声、福祉のところから強いという事か。一時金ありの給与体系からの不満も無視できない中露

骨に大幅な額を要求する合意には現実的にはまだなっていない。本当は寸志アップが一時金アップの力に

もなっていくという流れが一番いいが、現実的にはまだそのそこまで議論の到達がないという事か。 

：オルガ車通勤に関して、車通勤は認められていないため、そこを放置して駐車場代こちらとして整合性を持た

せるのは難しいと考えている。要求化は現段階で難しい。ただ大雨などのイレギュラーの時の補てんをど

うするかを要求化することは出来る。 

：遅延証明書があっても役に立たないという声もある。 

：それは遅刻になるという事？ 

：正規はそんなことないと思うが…。 

：パートは違うのかも。確認します。 

：宅配パート、アルバイト用のロッカー、ないところが多い？ 

：総社はあると聞いている。それ以外はおそらくない。 

：アポやめてという要求、気持ちはわかるが、仕事内容そのものを拒否するのではなく、基本的には過重な課題

を是正させる、配送パートが定時に帰られる業務量にするという方向性にしたい。 

：ポロシャツインの問題は、運用がセンターによって違うという事？ 

：黙認されているセンターがいくつかあるという事だと思う。 

：どう扱うか考えさせてほしい。熱中症という視点では交渉をしても動いていないのというのが到達。 

：店舗の事例発表会の問題は入れます。認定試験はどう考えればいいか整理したい。技術向上のための政策のた

め単純ではないと思う。 

：宅配センター、スタンディング、荷積みマニュアルの問題について提起のみして総括が出来ていない事や責任

者が不明の問題を問いたい。30H パートが長時間働きたいという事については正規登用制度作れと入れたい。

準社員制度について労働組合としてどう扱うかは継続課題としたい。 

：倉庫アルバイトの職務手当は春闘の課題のため、一時金、寸志の要求の補強として発言に盛り込んでほしい。 

：要求についてパソコンある方にメールで確定版を送る。時間がタイトなため事後承認になる場合もある。ご了

承いただきたい。団交の参加を強めることをぜひお願いしたい。 

○ スト権の確立について 

・ スト権項目は次の通り。①冬季一時金確保、②欠員、定員問題を中心とする労働条件問題、③国民的課題 

・ スト権投票スケジュール 

10/4～19 投票期間  20日(木)開票 

：国民的課題とは？ 

：戦争法、TPP、被爆者からの核兵器廃絶署名など。 

確認された。 

○ 要求提出団交準備 

・ 参加状況、中執を含めて現在60名ほど。何とか三桁には乗せよう。改めて、中執から声かけを。 

・ 発言準備。一時金、欠員問題、配送パ残業問題を重点に発言組織を。参加した職場から出された声を発言

出来るよう準備を。 

 

２． 食べてん便のたたかいについて 

① 食べてん便分会の津曲分会長からの訴え 

② 一般労組食べてん便分会から支援要請（別紙） 



・ ビラ（要請文書裏面、案）を組織内に配布（ゆにおんに折り込み）する。 

・ こーぷゆにおん紙上で食べてん便の実状の暴露記事を展開する。 

・ 生協労組主催で、宣伝行動を組む。 

質疑は出されず確認された。 

３． 知事選挙関係 

① 政策協定案（別紙） 

・ 協定締結を前提に推薦する。 

・ 各分会に推薦決議の要請。 

・ みんなの会からの要請を踏まえ、80万の予算執行を行う。 

：学費無料化が入っていない。 

：学費無償化を実施している自治体はあるのか？個別に検討したい。基本路線はこれでよいか。 

確認された。 

４． その他 

① センター統廃合の退職割増し問題 

② 店舗パート再雇用のユニオン問題 

③ 新型白カゴ車の導入（切り替え）提案 

：意見があれば随時寄せてほしい。 

④ ストレスチェックに関する就業規則変更の問題 

確認された。 

⑤ 店舗下期人事異動について 

⑥ 店舗駐車場に関する問題について 

確認された。 

 

IV. 次回日程    第4回中執 10月15日（土）9：30～ 於：民主会館 


